
NOUVELLES DES MISSIONS .

EXTRAITES

DES LETTRES ÉDIFIANTES ET CURIEUSES.

MISSIONS DE LA GUIANE.

Lettre du Père Fauque au Père de la Neuville.

A Ouyapoc, le 20 avril 1738.

MON RÉVÉREND PÈRE , les lettres qui me sont venues d'Europe en différens temps, et de diverses personnes , me donnent lieu de croire qu'on n'y a pas une idée assez juste de cette Mission , ni du genre de travaux que demande la conversion de nos sauvages. Quelques - uns s'imaginent que nous parcourons les villes et les bourgades, à peu près comme il se pratique en Europe , où de zélés Missionnaires, par de ferventes prédications, s'efforcent de réveiller les pécheurs qui s'endorment dans le vice , et d'affermir les justes dans les voies de la piété. D'autres, qui sont plus au fait de la situation de cette partie du monde, croient qu'un Missionnaire, sans se fixer dans aucun endroit, court sans cesse dans les bois après les infidèles,